

Comunicado sobre situación en la Franja de Gaza

El Gobierno de Chile expresa su condena por las muertes de decenas de ciudadanos palestinos con ocasión de manifestaciones en la Franja de Gaza. Del mismo modo, reitera su rechazo al uso desproporcionado de la fuerza de efectivos israelíes, que han causado numerosas víctimas fatales y miles de heridos, a cuyas familias expresamos nuestras sinceras condolencias.

Asimismo, hace un llamado a mantener la convivencia pacífica que permita generar un ambiente de diálogo entre Israel y Palestina, y recuerda que continuará otorgando su apoyo a lograr una solución de dos estados independientes dentro de fronteras seguras e internacionalmente reconocidas.

Lunes, 14 de mayo de 2018